



Berninabahn wie einst

Vom 6. bis 9. Mai 2022 fanden am Bernina diverse Fahrten mit der «BB 81» statt. Von Freitag bis Sonntag gab es private Fotofahrten, am Samstag eine Fahrt des Clubs 1889 nach Cavaglia und zurück und am Sonntag eine Fahrt des Vereins Pro Salonwagen zur Alp Grüm.

Mit Voll- dampf an der Riviera

Am Pfingstwochenende fand an der Riviera des Genfersees erneut das «Festival Suisse de la Vapeur» bei der Chemin de fer musée Blonay-Chamby statt. Der diesjährige Höhepunkt war die Wiederinbetriebnahme der BFD HG 3/4 3 nach erfolgter Revision. Neben ihr standen die Dampfloks LEB G 3/3 5, FP G 2/2 4 und SEG G 2x2/2 105 unter Dampf. Der Fahrplan bot viel Abwechslung mit authentischen Zügen in einer hohen Zugsdichte. Die Züge verkehrten sowohl mit Dampftraktion als auch mit Elektrotriebfahrzeugen. Am Vormittag und am späten Nachmittag gab es jeweils ein Dampfzugspaar bis Vevey. Der Anlass zog trotz mittelmässigem Wetter viel Publikum an, erfreulicherweise waren sehr viele Familien mit Kindern dabei. An potentiellem Nachwuchs hat es an diesem Wochenende also nicht gemangelt.

Matthias Emmenegger

Da die Gleisanlagen begrenzt sind, müssen die Züge bei Rangiermanövern bis in die Remise fahren.



Die frisch revidierte BFD HG 3/4 3 verlässt das Depotmuseum Chaulin nach Blonay.

